



■ FUNDACIÓN GENERAL

La Universidad organiza un encuentro transfronterizo sobre envejecimiento

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organiza hoy el tercer encuentro "Espacio transfronterizo sobre envejecimiento" en el auditorio de la Hospedería Fonseca a partir de las 10 horas, que busca orientar a familiares y profesionales que cuidan a las personas mayores sobre cómo el entorno físico y un diseño adecuado pueden ayudar a las personas dependientes, cubriendo sus necesidades para mejorar su calidad de vida.